



Une délégation du collège reçue par l'inspection et la députée

Guiscard Une délégation du collège reçue par l'inspection et la députée Le coup de colère des enseignants et des parents d'élèves contre l'annonce d'une baisse de la dotation horaire (37,5 heures hebdomadaires d'enseignement de moins) dès la rentrée prochaine au collège de Guiscard, exprimé en février, sera suivi d'effets. Une délégation est reçue ce vendredi matin dans les locaux beauvaisiens de la direction départementale des services de l'Éducation nationale, tandis que Michel Guélou, enseignant d'EPS à Constant-Bourgeois et secrétaire académique du syndicat SNEP-FSU, doit rencontrer cet après-midi Carole Bureau-Bonnard, la députée (LREM) de la sixième circonscription. Le président de la Région des Hauts-de-France, Xavier Bertrand (divers droite) était lui-même intervenu début mars en demandant à l'académie le «gel des dotations». Le collège est censé perdre, en septembre, six élèves par rapport aux effectifs actuels. NOYON L'ancien maire noté 8/20 L'association nationale Contribuables associés, qui publie chaque année un argus de la gestion financière des communes, attribue la note de 8/20 à l'ancien maire, Patrick Deguise, pour l'exercice 2019, à l'occasion de la publication cette semaine du nouveau baromètre. L'an passé, l'ex-édile avait été crédité d'un 9/20. Sur les mêmes critères des dépenses et de l'endettement, le maire de Thourotte, Patrice Carvalho (PCF), est quant à lui noté 2/20 par ces auto-proclamés militants de la défense du «bon emploi de l'argent public».